



Vom 09. bis 12. April blickt die Allgemeine Luftfahrt auf Friedrichshafen. Auf der weltweiten Leitmesse werden 760 ausstellende Unternehmen aus 38 Nationen Trends und Neuheiten der Branche vorstellen. Die Mischung der unterschiedlichen Bereiche der Luftfahrt macht die AERO so einzigartig.

Leadin

Vom 09. bis 12. April blickt die Allgemeine Luftfahrt auf Friedrichshafen. Auf der weltweiten Leitmesse werden 760 ausstellende Unternehmen aus 38 Nationen Trends und Neuheiten der Branche vorstellen. Die Mischung der unterschiedlichen Bereiche der Luftfahrt macht die AERO so einzigartig. Theresa Vorleiter berichtet:

Einen Rekord gibt es dieses Jahr bei der Anzahl an Geschäftsreiseflugzeugen. Auch das Thema Nachhaltigkeit spielt bei der AERO eine wichtige Rolle. Vor Ort werden viele Innovationen aus dem Bereich der grünen Luftfahrt vorgestellt. Die Welt-, Europa- und Deutschlandpremierer zeigen, dass die Zukunft der Luftfahrt nachhaltig ist. Ein Highlight der Messe sind sicherlich auch die Airshows. Am Donnerstag gibt es eine e-Flight Airshow, bei der aktuelle elektrisch-angetriebene Flugzeuge am Himmel von Friedrichshafen zu sehen sind. Am Samstag werden Motorkunstflieger sowie Segelkunstflieger die Besucher begeistern. Eine Tageskarte für die AERO kostet online 36 Euro, die Familienkarte für den Samstag kostet vor Ort 38 Euro. Theresa Vorleiter... Nachrichtenredaktion... Friedrichshafen...